



EXPERIENCIA DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN DE MENORES DEL DEFENSOR DEL MENOR DE ANDALUCÍA EN GUADALAJARA

La Oficina del Defensor del Menor de Andalucía participó en III Encuentro Estatal de Consejos de Participación Infantil, en Guadalajara, los días 7, 8 y 9 de noviembre. Un responsable de la Oficina y los representantes de las provincias de Jaén y Huelva acudieron a esta cita para aprender de la labor de otras ciudades y dar a conocer su actividad.

Durante el encuentro se abordaron temas clave que les afectan y que ellos mismos han propuesto a través de la dinámica preparatoria del encuentro, titulada “Los Consejos ruedan su propia película”: crisis económica, acoso escolar, discapacidad, educación y participación infantil. Trabajo en grupo, diversión, juegos para conocerse y para favorecer la agilidad y la memoria, baile, etc.... completaron la jornada.

Tras el encuentro, los representantes de Jaén y Huelva han querido compartir su experiencia con nosotros, a través de este cuestionario que aquí reproducimos:

¿Qué me ha parecido?. Una nueva experiencia que deberían compartir más personas y una nueva forma de aprender más de los demás y con los demás

¿Cómo he participado?. He aportado mi punto de vista además de participar en todas las actividades propuestas.

¿Qué me ha aportado?. Nuevos conocimientos y que no todos los consejos son iguales. El nuestro representa a una Comunidad que es mayor que un municipio.

¿Qué no me ha gustado?. La comida y las duchas

CONCLUSIÓN: me ha parecido una experiencia agradable y he aprendido que compartiendo opiniones, ideas y demás, aprendemos todos de todos.